



Bekanntmachung

**Einladung zur öffentlichen Gemeinderatssitzung am Montag, 10.08.2020
um 19:00 Uhr im Saal des Sonnenhofs, Unterwaldhauser Str. 1.**

Tagesordnung:

1. Einwohnerfragestunde
2. Breitbandausbau im Bundesförderprogramm
3. Beratung und Beschlussfassung über den künftigen Abschluss von Hausanschlussverträgen von förderfähigen und nicht-förderfähigen Hausanschlüssen
4. Baugesuch
Neubau Einfamilienhaus mit Garage und Carport, Rußäcker 25
5. Protokollkontrolle
6. Bekanntgaben
7. Verschiedenes

Interessierte Einwohnerinnen und Einwohner sind zu der Sitzung recht herzlich eingeladen.

Anmerkung:

Auf Grund der Corona-Pandemie stehen nur eingeschränkt Besucherplätze zur Verfügung. Personen mit Krankheitssymptomen dürfen den Sitzungssaal nicht betreten.

Ratten im Ortsbereich

Dem Rathaus werden derzeit regelmäßig Sichtungen von Ratten gemeldet. Ratten vermehren sich besonders gut, wenn sie leichten Zugang zu Nahrungsmitteln haben. Insbesondere Essensreste aus der Küche sind so zu beseitigen, dass die Ratten keinen Zugang bekommen. Die Entsorgung über das Abwasser (Toilette) ist nicht ratsam, da viele Ratten in der Kanalisation leben und auf diese Weise direkt gefüttert werden.

Die Biomülltonnen sind in der Regel rattensicher und eignen sich gut zum Entsorgen von gekochten Speiseresten, Brot, Fleisch- und Fischabfällen. Andere organische Abfälle aus der Küche oder dem Garten können dagegen auch kompostiert werden. Ein vorschriftsmäßig angelegter Komposthaufen bietet keine Vermehrungsmöglichkeit für Ratten. Hingegen bieten Sperrmüllhaufen oder unaufgeräumte Schuppen einen guten Unterschlupf. Auch Fütterungsstellen für Haustiere oder Vögel werden gern von Ratten besucht. Näpfe und Schüsseln von Haustieren sind nach der Fütterung zu reinigen. Das Tierfutter ist sicher verschlossen aufzubewahren. Wir bitten alle Einwohner/innen um Beachtung der obigen Hinweise.

Die Gemeinde hat Maßnahmen zur Bekämpfung im Kanal eingeleitet.



Wir gratulieren den frisch gebackenen Eltern:

Katharina und Andreas Leber zur Geburt der Tochter Ina am 07.07.2020.

Der kleinen Erdenbürgerin wünschen wir viel Glück und Gottes Segen auf ihrem Lebensweg.

Fundsachen

Im Rathaus wurde eine Sport-Sonnenbrille abgegeben. Die Brille wurde in der Kornstraße aufgefunden. Der Besitzer kann das Fundstück zu den üblichen Öffnungszeiten des Rathauses abholen.

VEREINSNACHRICHTEN

Musikverein Ebenweiler

Öffentliche Musikprobe am 4. August auf dem Dorfplatz

Am Dienstag, den 4. August werden wir unsere Musikprobe im Freien auf dem Dorfplatz abhalten. Wir beginnen unsere Probe um 19.30 Uhr und spielen bis ca. 21.00 Uhr. Gerne können sie uns bei unserem Musizieren zuhören.

Sollten wir mit dem Wetter Pech haben, werden wir die öffentliche Probe auf den folgenden Dienstagabend, 11. August verschieben.

Skiclub Ebenweiler 1974 e.V.

Abteilung : Tennis

Am vergangenen Sonntag, 26.07. spielte unsere Hobby Mannschaft ihr einziges Auswärtsspiel in Weingarten. Hier im Einzelnen die Ergebnisse : Bis auf das Einzel von G. Bixel und das Mixed mit Melanie Rimmele und Fritz Vollmer die erst im Match-Tie Break entschieden wurden, gingen alle anderen Spiele entweder deutlich als verloren oder deutlich als gewonnen aus. Das Damen Einzel verlor Gabi Bixel leider knapp 4:6,6:1,6:10. Das Herren Einzel spielte A. Wolf 1:6,3:6. Das Herren Doppel mit Karl Baier und Fritz Vollmer wurde deutlich (-er geht nicht mehr) mit 0:6,0:6 verloren.

Das Damen Doppel mit Ulrike Bauhofer und Melanie Rimmel gewann wiederum deutlich mit 6:1, 6:1. In den Mixed spielten G. Bixel und A. Wolf 6:3,6:3. U.Bauhofer und K. Baier 3:6,3:6. Und M.Rimmel und Fritz Vollmer 6:1,2:6,11:9. Somit hatte man leider die Partie mit 4:3 verloren.

Am Sonntag, 09.08. steht das letzte Spiel zu Hause an, als Gegner kommt die Mannschaft aus Horgenzell, die Spiele beginnen ab 10,00 Uhr. Es wäre schön wenn wieder einige Zuschauer, mit Abstand, unsere Mannschaft anfeuern könnte.
Die Abteilungsleitung.

KIRCHLICHE NACHRICHTEN

**Christ-katholische Kirche in Deutschland,
Pfarrgemeinde St. Andreas, Ebenweiler**

Brunnenhof, Kornstraße 61, 88370 Ebenweiler, Tel.: 07584 – 3233, Fax: 07584-9216700

Email: brunnenhof-kraeuter-und-mehr@t-online.de

Verantwortlich: Pfarrer Gerhard Seidler & Diakon Friedrich Hartmann

Nun feiern wir zusammen aber immer noch auf eine „etwas distanzierte Art“:

- *Pastoralkonferenz unserer Kirche vom 31.Juli -2. August, im Kleinen Karmel, Haidhof 1,94508 Schöllnach. **KEIN GOTTESDIENST IN EBENWEILER!***
- **Freitag, 7. August, 19⁰⁰ Uhr:** Ökumenisches Stundengebet, das Abendlob - im Garten des Brunnenhofs in Ebenweiler
- **Sonntag, 9. August, 10:30 Uhr:** Eucharistiefeier, im Garten des Brunnenhofs, 9. So nach Pfingsten (1Kön 8,1-13 / Phil 1,12-26 / Mt 10,37-42)
- **Freitag, 14. August, 19⁰⁰ Uhr:** Ökumenisches Stundengebet, das Abendlob - im Garten des Brunnenhofs in Ebenweiler
- **Sonntag, 16. August, 10:30 Uhr: Eucharistiefeier und Kräuterweihe im Brunnenhof** (Hld 4,12-16 / Röm 8,18-22 / Lk 1,39-56) – Lektionar: Schöpfung und Maria Entschlafung
- **Freitag, 21. August, 19⁰⁰ Uhr:** Ökumenisches Stundengebet, das Abendlob - im Garten des Brunnenhofs in Ebenweiler
- **Sonntag, 23. August, 10:30 Uhr:** Eucharistiefeier, Hofkapelle Ragenreute, 11. So nach Pfingsten (Jes 55,6-13 / Jak 1,19-27 / Mt 13,1-1) im Garten des Brunnenhofs

Wer will bringt seine Mund-/Nase Schutz mit. Wir sorgen für die notwendigen 1,5 Meter Abstand im Freien!

sternbilder

gestirne formen keine fische und bären // sind nicht waage und wagen
nur der mensch in seiner einbildung // wirft verrückte fantasien an die leinwand
himmelszelt

ein bild jedoch im ganzen kosmos // nicht von menschenggeist erdacht

das ist er selbst // als gottes ebenbild

andreas knapp, beim anblick eines grashalms, würzburg 2017.

Wir sind und bleiben im Gebet geschwisterlich und mit Gott verbunden.

Mit den herzlichsten Segenswünschen für diese seltsame Zeit

Bleibt gesund! Eure Seel- und Heilsorger
Fritz und Gerhard

(Lesungen nach dem Lektionar unserer Kirche, basierend auf der Zürcher Bibel)

*Wir wenden uns an Menschen, die nach einem kirchlichen Neuanfang suchen.
Menschen, die sich in der Kirche engagieren wollen und bisher keine Heimat haben
finden können. Menschen, die von ihren bisherigen kirchlichen Erfahrungen
enttäuscht oder verletzt wurden.*